
Prezada Comissão Eleitoral

O cartaz em questão foi colocado por uma estudante que não estava na comissão eleitoral e
não fazia parte do grupo de campanha a candidatura do Silvinho, portanto não sabia da
regulação da campanha. Fiz o cartaz após ter o conhecimento de que uma fake news havia
sido divulgada e tentei desmentir por conta de meus valores, pois acho importante que apenas
informações verdadeiras sejam circuladas sobre ambos os candidatos. Eu não sabia que os
estudantes não podiam afixar cartazes e também não sabia que deveria solicitar autorização na
assessoria, por isso, peço sinceras desculpas. Depois que avisei meus colegas do grêmio
sobre o cartaz, fui rapidamente alertada de que não poderia fazer isso e me encaminhei para
retirar o cartaz às pressas, como consta nas imagens das câmeras. Porém, quando cheguei
novamente ao local, ele já havia sido retirado, não causando muitos impactos no processo
eleitoral pelo curto tempo que o cartaz ficou no mural.
Novamente peço desculpas pelo mal entendido e por minha ignorância sobre o assunto!

Atenciosamente,
Waine Souza Meirelles


